

Shurrer: Tiro Federal de Felicia «Que perdure en el tiempo éste proyecto es nuestro objetivo»



Foto: Prensa

Nos comunicamos con **Matías Schurrer**, presidente del **Tiro Federal de Felicia**, institución que hizo su debut en los torneos LEF en este 2021. Se trata de la unión futbolísticas de Atlético y Juventud, tradicionales rivales en Felicia.

Si bien el parate fue complejo, con la desmotivación que sufrieron los chicos de las Formativas, hoy están trabajando nuevamente con todas las categorías. *“Hay mucho entusiasmo, apoyo y colaboración de la gente del pueblo”*, manifestó Matías.

Además, charlamos acerca del balance positivo en Primera (están invicto con tres empates) y de la continuidad del proyecto: *“El objetivo que tenemos a futuro es que esta fusión perdure en el tiempo”*, sentenció Matías.

[ESCUCHAR AQUI NOTA](#)